

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS

SPD-Fraktion im Stadtrat Bad Bevensen

SPD-Fraktion Bad Bevensen, Bahnhofstr. 20, 29549 Bad Bevensen

Bürgermeister Herr Schliekau
Stadtdirektor Herr Feller
Lindenstraße 12
29549 Bad Bevensen

Bad Bevensen, 03. Mai 2022

Antrag: Geschwindigkeitsreduzierung und Fußgängerüberweg in der „Klein Hesebecker Straße“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrter Herr Stadtdirektor,

die Fraktion der SPD im Stadtrat Bad Bevensen beantragt, folgenden Ratsbeschluss herbeizuführen:

1. Die Verwaltung wird damit beauftragt, Möglichkeiten zur Geschwindigkeitsreduzierung in der „Klein Hesebecker Straße“ (außerhalb der Ortschaft, zwischen Ortsschild und der Straße „An den Teichen“) zu suchen. Hierbei sind mehrere Möglichkeiten zu prüfen, bspw. eine Temporeduzierung auf 50 km/h oder auch die Errichtung einer Verkehrsinsel um Fahrzeuge abzubremesen. Die Verwaltung soll hierfür mit anderen Zuständigkeitsbereichen zusammen eine Lösung finden und diese den entsprechenden Ratsgremien vorstellen.
2. Die Verwaltung soll sich mit dem zuständigen Straßenbauamt in Verbindung setzen und die Erstellung eines Fußgängerüberwegs für die Klein Hesebecker Straße, innerhalb der geschlossenen Ortschaft, beantragen.

Die Geschwindigkeit in der Klein Hesebecker Straße ist seit Jahren ein immer wiederkehrendes Thema. Wir möchten, dass die Situation endlich verbessert wird. Durch die neuen Baugebiete steigt dort nicht nur der Autoverkehr, sondern der Fußweg daneben wird auch vermehrt genutzt, bspw. als Schulweg. Die Anwohner wünschen sich hier schon lange eine Lösung.

Uns ist bewusst, dass ein Fußgängerüberweg vor einigen Jahren nicht geschaffen wurde, weil der Bedarf nicht vorhanden war. Mit den neuen Baugebieten hat sich jedoch auch hier die Situation geändert und eine neue Bedarfsanalyse ist aus unserer Sicht durchzuführen. Wie oben beschrieben, wird der Fußweg an der Klein Hesebecker Straße auch vermehrt als Schulweg genutzt. Wir schlagen als möglichen Standort den Bereich zwischen Lidl und der Heidestraße vor.

Mit freundlichen Grüßen



Hannes Henze
Stellv. Fraktionsvorsitzender